

# RESNARKOBA

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan di Wilayah Keramaian

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

May 1, 2024 - 09:54



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan di Wilayah Keramaian*

Polres Sukabumi Polda Jabar – Personil Polsek Nyalindung melaksanakan patroli dialogis di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung, mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini diarahkan khusus ke wilayah keramaian di Kecamatan Nyalindung sebagai upaya pencegahan dan pengendalian gangguan

keamanan serta tindak pidana.

Menurut laporan Kapolsek Nyalindung, Aipda Suhendar dan Bripkas Iwan sebagai petugas patroli telah mengunjungi berbagai lokasi strategis untuk berdialog dengan warga, memberikan himbauan keamanan dan mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kondusivitas lingkungan. “Kami menghimbau masyarakat untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan bekerja di luar negeri yang dapat berujung pada perdagangan orang,” ujar Kapolsek.

Patroli dialogis ini juga bertujuan untuk mengingatkan warga tentang pentingnya kegiatan ronda malam dan pelaporan cepat kepada kepolisian apabila menemukan atau mengalami kejadian yang menonjol. “Kami mengharapkan dengan kehadiran kami di tengah masyarakat, dapat memperkuat jalinan komunikasi dan kepercayaan antara polisi dan warga, serta meminimalisir potensi gangguan Kamtibmas,” tambahnya.

Hasil dari patroli menunjukkan respons positif dari masyarakat yang kini lebih memahami dan menyadari pentingnya peran serta mereka dalam menjaga keamanan. Kegiatan berjalan lancar dan kondusif tanpa adanya insiden yang mengganggu.

Kapolsek mengakhiri dengan mengatakan, “Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan di wilayah kami dengan patroli rutin dan pendekatan langsung kepada masyarakat. Keberhasilan kami tidak terlepas dari dukungan dan kerjasama yang baik dari semua pihak.”